

**Botschaft an die Welt, gegeben von Unserem Herrn Jesus Christus an Bronia in Holywell, 7.  
Februar 2012**

Meine Kinder der Welt, heute ist ein großer Tag für euch alle, weil die Barmherzigkeit eures Erlösers die Menschheit umgibt, jeden Einzelnen von euch, mit besonderen Gnaden Meines Heiligsten Herzens, das an diesem Tag für die Erlösung der Menschheit geöffnet ist.

Meine Bronia hat die Menschheit für diesen Tag Meiner Ankunft zusammen mit Meinen Kindern im Himmel und auf Erden durch Gebete und Gehorsam vorbereitet.

Eure Zeit, Meine Kinder, habe Ich reserviert, füllt sie mit Meiner Zeit, so dass Mein Wort in der Bibel in Zusammenhang mit Meinem Zweiten Kommen jetzt erfüllt wird.

Mein Heiliger Geist entzündet die Herzen Meiner Gläubigen, um zu beten, um zu glauben, um auf Mich und Meine Zeichen, die zu euch von Meinem Kommen sprechen, zu vertrauen.

Ich bitte euch dringend, für jede Nation auf der Erde zu beten; denn Meine sehr heilige Mutter sammelt die Menschen aller Nationen, damit sie vom Heiligtum meiner Mutter in Czestochowa zum Neuen Jerusalem eingehen.

Die Pläne sind vollendet, der Wille Meines Vaters ist, Mich zur Erde zu senden.

Meine Kinder, haltet Ausschau nach Meinen Zeichen, nach Meinen Worten durch Meine Auserwählten, Zeichen in menschlichen Herzen, die Zeichen auf Erden, die Zeichen in eurer Nähe und die Zeichen, die kommen sollen.

Euer Jesus Christus, Barmherzigkeit und Liebe.

*Bronia: Ich danke Dir für Deine Botschaft.*